

## Einen Einblick in die Nähwelt

Hier bekommt ihr einen kurzen Einblick in das Projekt „Nähen“, welches am 06.07.23 von Frau Urban im Rahmen der Sommerakademie angeboten wurde.

In diesem Projekt sind Schüler\*innen von Klasse 5 bis 11, die alle das Nähen lernen möchten. Den Schüler\*innen werden zunächst die Basics zum Nähen beigebracht. Selbst mitzunehmen ist der Stoff ihrer Wahl sowie Nadeln und Faden. Die Atmosphäre im Raum ist sehr ruhig und entspannend und jede/r arbeitet konzentriert an der Fertigstellung des eigenen kleinen Projektes. Einige möchten auch weiterhin in der Freizeit nähen, denn Nähen als Freizeitaktivität hat den Vorteil, dass man beispielsweise die Kleidung in seinem eigenen Stil personalisieren oder notfalls selbst reparieren kann. Außerdem kann man auch nachvollziehen, warum einige Taschen oder Kleidungsstücke sehr teuer sind, denn die Herstellung erfolgt häufig per Hand, was sehr viel Zeit, Kraft und Aufwand erfordert.

Im Großen und Ganzen waren die Schüler\*innen sehr motiviert das Nähen zu erlernen, um in Zukunft ihre erlernten Fähigkeiten in verschiedenen Situationen anwenden zu können.



Frechte Alizada